

Si vous ne voyez pas le newsletter, [cliquez ici](#) pour la version web



4 juin 2024

NEWSLETTER

www.catholicactionforum.org

N. 3

Samedi 8 juin à 13h00 (dans tous les pays) UNE MINUTE POUR LA PAIX

Où que vous soyez : travail, école, université, quartier, famille, amis, paroisse...

Arrêtez-vous, inclinez la tête et dites une prière pour la paix selon votre croyance.

Invitez tous les membres, les amis d'autres associations, confessions, religions, toutes les personnes de bonne volonté du monde entier.



Une minute pour la paix (Un minuto por la paz UMPP) a 10 ans. Cette initiative simple est née d'un appel du pape François lors d'une rencontre pour l'invocation pour la paix le 8 juin 2014, avec le président d'Israël (Shimon Peres), le président de l'Autorité palestinienne (Maḥmūd 'Abbās - Abu Mazen) et le patriarche de Constantinople (Bartholomée Ier) dans les jardins du Vatican.

Le thème choisi pour le 10e anniversaire est «**NOUS VOULONS LA PAIX. Une urgence, un droit, une nécessité**» pour appeler chacun à prier pour la paix et motiver un engagement qui requiert la participation de tous dans la logique des Béatitudes, sur le chemin du dialogue, pour une culture de la rencontre, de l'embrassement des personnes et des peuples.

Nous remercions le Pape François qui ne cesse de nous rappeler que la guerre est une folie, de prier pour ceux qui souffrent, d'exhorter les dirigeants des pays et des organismes internationaux au dialogue, au cessez-le-feu, ...

Nous nous joindrons au Pape François le samedi 8 juin à 9h30 dans les jardins du Vatican pour commémorer la rencontre du 8 juin 2014 et renouveler l'invocation pour la paix.

[Link 2024](#) (Vatican news)

[Link 2014](#) different languages

Eva Fernández Mateo - *Coordinatrice du Secrétariat*
+ Eduardo García - *Assistant Ecclésiastique*



8 JUIN 1 pm - 13hs

**UNE MINUTE
POUR LA PAIX**

Avec le Pape François

**Nous voulons
la PAIX**

une urgence, un droit, une nécessité

À NOTRE TOUR !

Vous trouverez ici des flyers et des vidéos en différentes langues provenant de nombreux pays.

vous trouverez également une courte présentation (concept) et une proposition de prière.



Notre logo

L'olivier et ses fruits,
signe de JOIE et de PAIX



Les couleurs du cercle ouvert représentent de
manière dynamique tous les continents et
toutes les cultures

La colombe, symbole universel de la paix

10e
anniversaire de
la rencontre
"Invocation
pour la paix"

Notre logo

Suivez les mises à jour sur les médias sociaux et partagez

Facebook #unminutoporlapaz

Instagram #unminutoporlapaz

FIAC FB

FIAC IG

Mes pensées vont à l'Ukraine martyrisée. L'autre jour, j'ai reçu des petits garçons et des petites filles qui ont souffert de brûlures, qui ont perdu leurs jambes à la guerre: la guerre est toujours cruelle. (...) Prions pour les enfants ukrainiens. Et n'oublions pas la Palestine, Israël qui souffrent tant: que cesse la guerre. N'oublions pas non plus la Birmanie et tant d'autres pays en guerre. Les enfants souffrent, les enfants souffrent de la guerre. Prions le Seigneur afin qu'il soit proche de tous et qu'il nous donne la grâce de la paix.

Pape François, 29.05.2024

ACTUALITÉS (des pays et sur les activités du FIAC)



Segretariato Fiac

Via della Conciliazione 1, 00193 Roma - Italia

Tel: +39 06 661321 - Mail: info@catholicactionforum.org

www.catholicactionforum.org

Vous recevez cet e-mail en tant que membre inscrit à notre newsletter.
Le contrôleur du traitement des données est la FIAC - Forum International d'Action Catholique.

Si vous souhaitez vous désinscrire en exerçant vos droits en vertu des articles 15 à 22 du règlement (UE) 2016/679, [cliquez ici](#).

Si vous avez des problèmes avec la consultation de la newsletter, ou si la NL est placée par erreur dans les spams par votre provider, veuillez nous contacter en envoyant un email [en cliquant ici](#).
